



## HOSANNAH !

(Voir notre gravure.)



Le lendemain du Sabbat, Jésus se rendit à Jérusalem. La foule immense qui était dans la ville, pour la fête, apprenant que Jésus venait à Jérusalem, accourut au-devant de lui jusqu'à la descente du mont des Oliviers. Les uns coupaient des branches d'arbres et en jonchaient le chemin, les autres, en grand nombre, étendaient leurs manteaux sur son passage, d'autres portaient des rameaux de palmier ; et tous les Disciples, transportés d'une vive allégresse, se mirent à chanter à pleine voix les louanges de Dieu : " Hosannah ! criaient-ils. Béni soit Celui qui vient au nom du Seigneur, le Roi d'Israël ! Béni soit le règne de David notre père, qui va commencer ! Hosannah au Fils de David ! Paix et gloire au plus haut des cieux." Les foules qui précédaient et celles qui suivaient le Seigneur, poussaient les mêmes acclamations.

Or tout ceci eut lieu afin que fût réalisée la parole du Prophète : " Dites à la fille de Sion : Ne crains pas ! Voici que ton Roi vient à toi, plein de douceur, assis sur une ânesse, puis sur l'ânon de celle qui porte le joug.

Cette entrée triomphale du Roi des rois, salué avec tant d'enthousiasme par son peuple, se renouvelle dans ces beaux triomphes faits au Dieu de l'Hostie, le jour de la Fête-Dieu. Mais cette année verra plus et mieux, lorsque, le 11 Septembre prochain, notre divin Roi, porté par le Légat même du Pape, passera au milieu de son peuple, venu de tous les points du Canada pour le saluer, l'acclamer, le chanter dans cette procession finale de notre futur Congrès. Oh ! alors, de tous les coeurs s'élèveront les mêmes acclamations : Hosannah ! Béni soit Celui qui vient au nom du Seigneur ! Béni soit le règne de Jésus-Hostie qui va s'affermir encore davantage sur nous tous ! Hosannah au Dieu du Sacrement ! Paix et gloire à ceux qui l'aiment, l'entourent de leur amour, et vivent de Lui par la communion !